
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ５月２９日 
 

  ５ 番  田 中  春 治  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

市街地の空き地対

策について 

・ここ数年で、家主の高齢化や老朽化による家屋の

取り壊しなどにより町なかにも空き地が目立ち、

これからも増加していくと想定される。このまま

では町も商店街も共に衰退することが懸念され、

町としても市街地の空洞化を防ぐために早期に

対策を打つべきではないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ６月 １日 
 

   ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

クリーンボックス

の更新・修繕につ

いて 

・町内にあるゴミ収集箱（クリーンボックス）は老

朽化が目立っており、更新や修繕が必要な時期に

来ていると思われるが、景観上からも町が率先し

て対応していくべきではないか。 

町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ６月 １日 
 

   ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

黒松内町の新しい

魅力づくりについ

て 

・歌才ブナ林天然記念物指定９０年からみるブナ

林・フットパスなどの活用について。 
・インバウンド受け入れと対応について。（今後増

えるであろう外国人受け入れと対応・現状の把握

と町民周知） 
・これらをまとめる観光協会と拠点場所について。 

町 長 
教育長 

朱太公住 E・F 棟

の湿気対策につい

て 

・玄関や住宅の湿気対策について、委員会を設置し

て一定の解決が図られたが、その後、F 棟が出来

たあとの玄関の湿気が相当強い。原因究明とその

手立てを早急にすべきである。 

町 長 

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 


